



Buenos días,

Debido al impacto generado por la escasez de semiconductores a nivel mundial, muchas empresas de diferentes industrias están viendo afectadas las capacidades de producción de sus productos.

Esta escasez, también está afectando a la industria de la automoción, lo que obliga a todos los fabricantes, mientras dure esta situación transitoria, a gestionar de la manera más eficiente posible la disponibilidad de vehículos para poder atender la demanda de los clientes.

En este sentido, desde Mercedes-Benz España se ha decidido no prorrogar el programa de renting de empleados para el segundo semestre del año.

En cualquier caso, el compromiso de la empresa es que esta situación transitoria afecte de la menor manera posible a la movilidad de los empleados, y por ello se han tomado las siguientes decisiones:

- Se entregarán los vehículos que hayan sido ya solicitados, siempre que el vehículo nuevo haya sido ya producido y pueda ser entregado antes del 30.06, tanto para nuevas incorporaciones al programa como para renovaciones con vencimiento anterior al 30.06.
- Los vencimientos de vehículos que tengan lugar desde el 30.06 y hasta el 31.12, o vencimientos anteriores que no vayan a poder ser atendidos antes del 30.06, se extenderán automáticamente durante 12 meses más en las mismas condiciones y serán por lo tanto renovados en 2022, salvo que el empleado no quisiera extender dicho contrato.
- En lo relativo a solicitudes de nuevas incorporaciones al programa, solo podremos atender aquellas solicitudes cuyo coche asignado cumpla el requisito indicado en el primer punto. Los coches que no se hubieran entregado antes de finalizar junio no se podrán incorporar al programa.
- En el caso de los vehículos cuyo contrato se extienda hasta los 24 meses, el coste del mantenimiento correspondiente a ese periodo será asumido por Mercedes-Benz España, teniendo que ser realizado por el empleado en el concesionario donde le fue entregado su vehículo.

En lo relativo a los neumáticos, éstos podrán ser reemplazados y asumido su coste por parte de MBE cuando su cambio responda a la extensión del contrato, no así cuando los motivos sean el mal uso de los mismos.

- La extensión de los contratos a 24 meses no afectará a los vehículos del programa de renting de empleados 2021 que ya hayan sido entregados en el primer semestre.
- Previsiblemente se retomarán las renovaciones del programa de renting de empleados en 2022. Dichas renovaciones se atenderán en base a su vencimiento de contrato, atendiendo prioritariamente los contratos que hayan tenido que ser extendidos a 24 meses.

Lamentamos las molestias que pueda ocasionar esta situación temporal, al mismo tiempo que reiteramos el compromiso de Mercedes-Benz Parts Logistics Ibérica y Mercedes-Benz España con el programa Renting de empleados en el futuro.

Un cordial saludo,

Recursos Humanos